



In Liebe für Carli: Raja und Fabian Mertgen (2.u.3.v.li.) mit einem Foto ihres Sohnes bei der Spendenübergabe an Ulrike Herkner (re.), Saskia Reinhardt (li.) und Dana Mucke (2.v.re.) vom Bärenherz-Team.

24.06.2025 10:29 CEST

In liebevoller Erinnerung an Carli – über 28.000 Euro für Bärenherz

Danke, Carli. Danke, Raja und Fabian. Danke an euch alle.

Manchmal fehlen einem die Worte – vor allem, wenn ein Kind wie Carli geht. Neun Jahre alt war er, als er im März 2025 gestorben ist. Sein ganzes Leben war geprägt von einem seltenen Gendefekt. Über acht Jahre lang durften wir Carli und seine Familie begleiten.

Nach seinem Tod haben seine Eltern, Raja und Fabian Mertgen, eine Spendenaktion ins Leben gerufen – in Erinnerung an ihren Sohn und aus Dankbarkeit für die gemeinsame Zeit bei uns im Kinderhospiz.

28.852 Euro sind dabei zusammengekommen. So viel Mitgefühl, so viel Verbundenheit. Wir sind tief berührt.

Diese Spende hilft uns, auch weiterhin für Familien mit schwerstkranken Kindern da zu sein – mit offenen Armen, mit Zeit, mit Herz.

Liebe Raja, lieber Fabian, liebe Familie Mertgen, liebe Spenderinnen und Spender: Vielen Dank von ganzem Herzen. Für euer Vertrauen. Für eure Hilfe. Für Carli.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325